

# MATERIALDEKLARATION

DECLARATION OF MATERIALS

06.03.2025

## REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

REACH Regulation (EC) No 1907/2006

Wir bestätigen, dass die für die Materialien anzuwendenden Stoffbegrenzungen und -verbote gemäß REACH-Verordnung Nr. 1907/2006, Anhang XVII und Anhang XIV, in der jeweils gültigen Fassung eingehalten werden.

*We confirm that the substance restrictions and bans applicable to the materials in accordance with REACH Regulation No. 1907/2006, Annex XVII and Annex XIV, as amended, are complied with.*

Weiterhin bestätigen wir, dass unsere Artikel keinen der **247** Stoffe (Stand: 21. Januar 2025) der REACH-Kandidatenliste zu mehr als 0,1 Gew.% enthalten – mit einer Ausnahme: Blei kann Bestandteil unserer eingesetzten Materialien sein (im Messing bis zu 4% Pb bzw. im Hochtemperaturlot mit mehr als 85% Pb). Eine regelmäßige Prüfung der Kandidatenliste nach erneuter Aktualisierung nehmen wir vor. Unsere Lieferanten sind über die Bestellungen aufgefordert, ihrer Informationspflicht nach Art. 33 nachzukommen. Die SCIP-Datenbank wird von uns gepflegt.

*Furthermore, we confirm that our articles do not contain more than 0.1% by weight of any of the 247 substances (as of 21 January 2025) on the REACH candidate list - with one exception: lead may be a component of the materials we use (up to 4% Pb in brass or more than 85% Pb in high-temperature solder). We regularly check the candidate list after it has been updated. Our suppliers are requested to fulfil their obligation to provide information in accordance with Art. 33. The SCIP database is maintained by us.*

## RoHS-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II), 2015/863/EU (RoHS III)

RoHS Directive 2011/65/EU (RoHS II), 2015/863/EU (RoHS III)

Wir versichern Ihnen hiermit, dass unsere Produkte die Beschränkungen der aktuell gültigen Richtlinie 2011/65/EU (RoHS II) und der 2015/863/EU (RoHS III) einhalten und damit konform sind. In einigen Sicherungen kann Blei Bestandteil der eingesetzten Materialien sein. Es gelten die Ausnahme 6c (im Messing bis zu 4% Pb) bzw. die Ausnahme 7a (im Hochtemperaturlot mit mehr als 85% Pb).

*We hereby assure you that our products comply with the restrictions of the currently valid Directive 2011/65/EU (RoHS II) and 2015/863/EU (RoHS III) and are therefore compliant. Lead may be a component of the materials used in some fuses. The exception 6c (in brass up to 4% Pb) and the exception 7a (in high-temperature solder with more than 85% Pb) apply.*

Alle Angaben haben wir nach bestem Wissen und Gewissen gemacht. Sie entsprechen dem derzeitigen Stand der Technik. Wir hoffen, hiermit Ihre Anfrage zu Ihrer Zufriedenheit beantwortet zu haben. Für weitere Fragen stehen wir Ihnen sehr gerne zur Verfügung.

*All information has been provided to the best of our knowledge and belief. It corresponds to the current state of the art. We hope that we have answered your enquiry to your satisfaction. If you have any further questions, please do not hesitate to contact us.*

Mit freundlichen Grüßen

*With kind regards*

**SIBA GmbH**

*J. A. Schmelzer*

Dörte Schülter

Material Compliance Manager

Quality / Environment